
 Wie wichtig ist die iGPU im Hacki und gibt es
eine iGPU in einem echten Mac?
Erledigt
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Kommt drauf an wofür man sich die Karte kauft.

Generell ist die 580 keine schlechte Karte, ein Hackintosh läuft aber nun einmal nicht so wie
ein PC da ist nicht einfach Karte rein und Ende ist. Wenn man keine Zeit investieren möchte ist
eine Vega für den ein oder anderen eventuell die bessere Lösung... Zum laufen bringen kann
man so gut wie alles man muss sich nur damit intensiv beschäftigen. 

1https://www.hackintosh-forum.de/forum/thread/40504-wie-wichtig-ist-die-igpu-im-hacki-und-gibt-es-eine-igpu-in-
einem-echten-mac/?postID=470145#post470145
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